

COMIENZAN A DESPEJARSE LOS NUBARRONES EN EL FOMAG

- *La entidad está desembolsando \$657 mil millones antes de la fecha límite, cumpliendo su compromiso con el Magisterio.*

Bogotá, 26 de marzo de 2025. El Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio (FOMAG) informa que, en su rol como vocero del Patrimonio Autónomo y en cumplimiento de los compromisos adquiridos por su vicepresidente, Aldo Cadena, está realizando el pago anticipado de \$657 mil millones por concepto de intereses de cesantías a 314.308 docentes en todo el país.

Este pago, que se está haciendo antes de la fecha límite del 30 de marzo, representa un avance significativo en la gestión del FOMAG, garantizando mayor eficiencia y bienestar para sus afiliados.

“Desde mi llegada al FOMAG en enero, asumí el compromiso de mejorar la transparencia y el bienestar del Fondo del Magisterio. Una de mis prioridades fue adelantar el pago de los intereses de cesantías, y hoy podemos decir que lo hemos logrado una semana antes de lo previsto”, señaló Aldo Cadena, vicepresidente del FOMAG.

Detalles del pago:

- Se autorizaron 314.308 pagos a nivel nacional.
- El 92,24% de los desembolsos se realizarán mediante abono a cuenta.
- El 7,76% restante se entregará por ventanilla en los bancos BBVA y Agrario.
- Los pagos están disponibles desde el 25 de marzo de 2025.

Los docentes podrán descargar los extractos actualizados de los intereses de cesantías en la página web www.fomag.gov.co ingresando su clave personal.

Para dudas, quejas o reclamos:

- Si la inquietud es sobre el valor de las cesantías reportado por la Secretaría de Educación, debe dirigirse a dicha entidad.
- Si la inquietud es sobre el valor de los intereses pagados, se podrá radicar la solicitud en www.fiduprevisora.com.co.

Con este pago anticipado, el FOMAG reafirma su compromiso con la eficiencia en la administración de los recursos y el bienestar del Magisterio.